

## 市長タウンミーティングを開催しました

令和7年度第6回（通算23回目）となります今回は「所沢地区のまちづくり」をテーマに市長が様々な世代の皆様のご意見やご提案を伺いました。

開催日時 令和7年9月6日（土）午前10時～11時30分  
開催場所 所沢まちづくりセンターホール  
参加者 37名



### 市長コメント

市長に就任して23回目、令和7年度第6回となりますタウンミーティングは所沢まちづくりセンターを会場に開催いたしました。

所沢地区にお住まいの方をはじめ、たくさんの皆さまにご参加いただきまして、改めまして感謝申し上げます。

1時間30分という限られた時間ではありましたが、「ファルマン通り交差点付近の無電柱化の促進」、「旧市役所と旧文化会館の跡地の活用」、「こどもの居場所対策の充実」など、様々なご意見・ご提案をいただきました。

いただきましたご意見・ご提案を今後の市政に活かして参りたいと考えております。有難うございました。

## 参加者の声

- 最近の暑さで外出自体が負担になっているので、買い物に行くことをためらうことがあります。高齢者や車を持たない方には深刻な問題なので買い物支援バスの導入の検討をお願いします。
- 旧市役所と旧文化会館の跡地をふるさと研究館やふるさと研究センターとして活用してほしい。
- 人が生き生きと働けるように基本的な体操をみんなでやるような取り組みを市が考えることが必要です。
- ファルマン通り交差点付近の県道の無電柱化を県に働きかけて工事を促進してもらいたい。
- 秋田家住宅を民間活用してにぎわい作りをどんどんやってほしい。
- まちづくりはまちをきれいにすることが大事だと思います。
- 不登校と引きこもりの問題は明らかに増えている。所沢市とどのような取り組みをしていくのか。
- 安心安全で暮らせるまちを作っていただきたい。